



6 Film Seru untuk Ditonton bersama Anak: 'Descendants: The Rise of Red' dan Lainnya

Description

Penurunan Peningkatan Acara TV Populer

Disney Plus telah meluncurkan seri baru dalam waralaba musikal yang terinspirasi dari dongeng, yang disebut "Descendants: The Rise of Red". Acara ini memperlihatkan pesan positif tentang perlakuan baik kepada orang lain, namun juga menjadikan karakter yang beragam dalam situasi berbahaya. Orangtua dalam acara ini seringkali agresif secara verbal dan psikologis, sementara remaja harus belajar untuk berpikir sendiri sebagai akibatnya. Karakter dalam program ini berusaha memahami pandangan orang lain untuk mengerti apa yang membuat mereka menjadi seperti itu, dan mencoba berdamai dengan musuh tradisional mereka. Ada ancaman balas dendam, penggalan kepala, dan pengusiran yang digunakan oleh tokoh jahat dalam cerita ini.

Film "Fly Me to the Moon" adalah sebuah dramedy yang menggabungkan fakta dan fiksi ketika membahas apakah mungkin pendaratan di bulan pada tahun 1960an adalah "rencana rahasia" pemerintah Amerika Serikat. Scarlett Johansson dan Channing Tatum berperan sebagai tokoh utama yang berusaha membuat Amerika mendukung NASA dan perlombaan ke luar angkasa. Film ini mengandung sedikit kata-kata kasar, adegan romantis, serta adegan penggunaan dan konsumsi alkohol yang rutin. Ada juga penempatan produk dari berbagai merek yang terkenal.

"Sausage Party: Foodtopia" adalah sebuah animasi dewasa yang mengikuti kisah karakter makanan setelah melarikan diri dari toko bahan makanan dan menghadapi musuh mereka, yaitu manusia. Acara ini mengandung banyak adegan seksual dan kata-kata kotor, dan karakter makanan yang diperankan oleh bintang terkenal menyajikan humor yang kadang-kala kontroversial. Ada adegan kematian yang kekerasan serta penggambaran stereotipe terhadap karakter makanan dengan etnis tertentu.

“Exploding Kittens” adalah komedi animasi yang didasarkan pada permainan kartu populer. Acara ini menggambarkan kehidupan keluarga yang mendadak dikejutkan oleh kedatangan “Tuhan” berbentuk kucing putih flufy. Ada adegan kekerasan dalam bentuk perkelahian antara dewa-dewi dan karakter lain, serta bahasa kasar dan segala humor yang tidak pantas. Namun, semuanya dalam konteks animasi yang lucu.

Melalui Common Sense Media, keluarga dapat membuat pilihan media yang cerdas. Situs ini menyediakan ulasan dan peringkat berdasarkan usia untuk film, game, aplikasi, acara TV, situs web, dan buku, sehingga memudahkan keluarga dalam menentukan konten yang sesuai untuk dikonsumsi. Jelajahi commonsense.org untuk informasi lebih lanjut.

Ringkasan

“Descendants: The Rise of Red” adalah bagian dari franchise musikal Disney yang terinspirasi dari dongeng. Dalam film ini, pesan positif tentang perlakuan baik terhadap orang lain disampaikan, namun juga menghadirkan situasi berbahaya bagi karakter-karakternya. Bagaimana pendapat Anda tentang konten ini? Apakah Anda setuju bahwa film ini memberikan pesan yang baik? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda! Selain itu, bagaimana menurut Anda tentang “Fly Me to the Moon” dan “Sausage Party: Foodtopia”? Yuk diskusikan!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)